



2013-2014年度



2013年11月21日発行 Vol. 1374

クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心

広島北 ロータリークラブ週報

国際ロータリー会長 ロン D. パートン 氏
国際ロータリーテーマ
ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

■会長 庄子 佳良 ■幹事 久保 豊年
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530
E-Mail: hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/
例会 毎週木曜日 12:30 ホテルグランヴィア広島

■本日の例会 2013年11月21日(木) 第2157回
ロータリーソング 「われら広島北ロータリー」
来客紹介 ローラー家族親睦委員会
祝寿
会長時間
幹事報告
委員会報告等
ニコニコ箱
卓話時間 『財団のホットな話』
国際ロータリー第 2710 地区
パストガバナー 川妻 二郎 氏

前例報告 2013年11月14日(木) 第2156回

ロータリーソング 「われらの生業」
来客紹介 ローラー家族親睦委員会
連続出席表彰
会長時間
幹事報告
委員会報告
ニコニコ箱
卓話時間 『新会員卓話』
武部 清史 会員/金井 次郎 会員

連続出席表彰



左から、2年 二井本会員、3年 福田会員、7年 桑村会員、9年 東会員、18年 塩本(千)会員、13年 久保(豊)会員、24年 榎殿会員・森嶋会員

会長時間 会長 庄子 佳良

本日は、新会員卓話ということで、武部清史会員と金井次郎会員からお話を伺います。楽しみにしておりますので、お二方にはどうぞよ

ろしくお願いいたします。また、先ほど連続出席の表彰を受けられた皆様には心からお祝いを申し上げます。本日は出席についてお話をさせて頂きたいと思っております。出席の要件は、標準ローター定款の標準クラブ定款第8条および第11条第4節に述べてございますが、クラブ指導者には、100%の出席を強調しすぎることなく、会員や会員候補者に次のことを強調するよう奨励するとあり、①規則正しい出席の価値と意義 ②60%の出席規定 ③出来る限りクラブの全活動に各会員が積極的に参加することが、クラブおよび地域にとって重要であることと述べてあります。また、近隣地域で出席のメークアップをする機会を会員に与えることが奨励されております。様々な理由でクラブへの出席が出来なかった会員を救済する措置がとられております。私の入会した頃は、前後1週間の猶予しかございませんでしたが、現在は前後2週間のメークアップ期間が設けられ、ゆとりができております。ローター情報マニュアルには、出席はローターの特色の一つであり、会員の資格条件にもなっており、クラブ例会に規則正しく出席することは入会の時受け入れた最も基本的な重要な責務である。自分のクラブに対して行う出席と言う最小限の奉仕であり、さらにその出席率のより高い理想に向かって努力することをローターは求めていると書いてあります。我がクラブは、会員のご理解をいただき100%出席を続けておりますが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。9月度のガバナー月信によりますと、100%出席を続けているクラブは、我がクラブと広島東南、広島西南、広島西、西条の5クラブで、80名を超える大きなクラブでは東南と我がクラブの2クラブとなっております。私が入会してまもなく、ある先輩から「仕事が第一じゃえ無理せんでええけえの、わしもいつやめてもええ思うとるんじゃ」と言われ、メークアップなど卑怯なことをしたくないと思っておりまして、入会后5年目に継続が途切れ、クラブにご迷惑をお掛けしたと反省しております。出席委員長をして出席の大切さを思い知り、自ら「出席命」を連呼し、クラブの100%を達成させていただきました。出席継続は、自分自身のためでありクラブのためであるということを会員の皆様にはご理解いただき私のような失敗をしないよう必ずメークアップをされますようお願い申し上げます。また、現在は長期入院などの場合、理事会で承認されますと救済措置が出来ましたので申し添えておきます。これからは100%出席にご理解とご協力をいただきますよう重ねてお願い申し上げます。会長の時間を終えさせていただきます。

幹事報告 幹事 久保 豊年

*ロータリーの友(BOX 配布)
*新制作絵画展招待券(BOX 配布)

委員会報告

ローラー情報委員会 山坂委員長
*本日18:30より「かなわ」において入会3年未満会員を囲む会を開催します。
会報IT委員会 丸本会員
*ローターの友誌11月号のご案内

クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心

職業分類会員増強委員会 山下(正)委員長

*11月28日(木)と12月12日(木)の2回「ゲスト見学会」を開催することとなりました。この例会の主旨はもちろん会員増強の為ですが、併せて広島北RCの広報にも役立つものではないかと企画いたしました。是非、広島北RCに入会を促進したい様な方を紹介頂き、下記の例会日の何れかにゲストとして参加頂き、広島北RCの素晴らしい雰囲気味わって頂き、最終的に入会に結実すればと考えております。ご案内をお送りしますので、ご協力頂きますようお願いいたします。

創立45周年実行委員会

*例会終了後、記念事業正副委員長会議開催

創立45周年総務委員会

*例会終了後、委員会開催

山下(江)会員 杉山さん、御社と中国AD倶楽部がヘルマーク寄付されたとの中国新聞記事を拝見しました。また、ワイエムビジネスレポートに「顧客満足度No1」を目指すとのこと。CSR取り組みに敬意を表します。頑張ってください。

高原会員 急激に寒くなりました。それと同時に風邪やインフルエンザの季節になりました。私も元気に過ごしています。皆様の健康を心から祈っています。

佐藤会員・久保(豊)会員・下前会員 多打喜会11月例会のご案内が遅くなり大変申し訳ございませんでした。以後、気を付けます。

当日計 30,000 円(内、web6,000 円) 累計 816,200 円

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円

ニコニコ箱

ニコニコ委員会

【自主出宝】

庄子会員・泉会員・久保(豊)会員・東会員・越智会員

武部さん、金井さん今日の卓話楽しみにしています。15分という短い時間ですが、思いっきりアピールしてください。

鈴木会員・島本会員 武部さん、金井さん、本日の新会員卓話楽しみにしております。

岡部会員・丸本会員 武部会員、本日のすべらない話楽しみにしております。

庄子会員 仁田PG、ようこそ我がクラブにおいで頂きました。お時間の許す限りごゆっくりお過ごしください。

合田会員 今週の広島経済レポートに記事を取り上げて頂きました。お目汚し料としまして、出宝させていただきます。偶然にも、島本さんとアベック出場となり、大変光栄であります。

島本会員 11月14日号の広島経済レポートに写真付で合田会員と並んで載りました。仕事頑張ります。

菅会員・坪内会員 島本さん、合田さん、経済レポート並んでのご掲載おめでとうございます。益々のご活躍を祈念しています。

吉永会員◇ 13年前に購入したマンションを売却し、一戸建ての注文住宅を購入しました。先日、無事に引越しました。引越しの際には迫さんの会社にお世話になり、捨てる物がトラック1台分になりご迷惑をお掛けしました。ありがとうございました。また新居に置くソファやベッドなど小田さんのところ買わせて頂き、とてもいい物が見つかりました。新しいベッドで夫婦の絆がより一層深まる気がします。ありがとうございました。

吉永会員 新しい家に家族5人で引越し、新たな生活をスタートする予定でしたが、長女に子供が出来、出て行ってしまいました。人生なかなか思う様にはいきません。来年の6月には43才にしておじいちゃんになる予定です。

山本(正)会員◆ 1980年11月13日に岸本大先輩のお世話で北RCに入会して、昨日、3並びの33年目を迎えました。当時49才だった若輩者も今は82才の大年寄りになりました。無理かも分かりませんが、次の目標を米寿の88才に頑張ります。さて、どうでしょう!!

榎殿会員 連続出席24年になりました。これも楽しく居心地の良い例会のお陰だと思います。退会するまでは続けたいと思います。

桑村会員 連続出席7年になりました。これからも広島北ローターで頑張っていきたいと思っております。

塩本(能)会員 誕生祝いありがとうございます。

広川会員 先日の家内の誕生日には豪華な花々を頂戴して大いに喜んでおりました。誠にありがとうございました。

二井本会員 妻の誕生日に美しい花を頂き、ありがとうございました。また、連続出席2年となりました。これからも頑張ります。宜しくお願い致します。

卓話

『新会員卓話』

武部 清史 会員(2013年9月5日入会)

土地家屋調査士 武部事務所 所長

皆さん、こんにちは。武部でございます。本日は新会員卓話という事で、お時間を取っていただきまして、ありがとうございます。

私は本年9月より石田会員、丸本会員のご紹介により広島北RCに入会させていただき、早くも2か月半が過ぎました。当初は戸惑いながらも、諸先輩方のお陰様を持ちましてローターライフを楽しんでいる所です。この場を借りてまずは御礼申し上げます。

さて私の自己紹介ですが生まれも、育ちも広島でございまして、市内の小中学校を経て地元の高校卒業後、司法書士の先生のご紹介で土地家屋調査士事務所に勤務することになりました。長年勤めてまいりましたが、昨年より独立開業の運びとなりました。

私は一人っ子で特段厳しく育てられた訳でもなく、小中高と進学し大学受験するもあえなく失敗し、また自力で就職しようにもまともな職などそうはなく、ようやく紹介して頂いたのが司法書士の先生でした。当初は司法書士事務所に勤務するのかなと思っていましたが、事務所に訪問すると紹介されたのは土地家屋調査士の先生でした。程なく採用となった訳ですが、業務の事については、ほぼ無学で〇〇士事務所ではあるし、デスクワークだろうと思っていたのですが、大きな間違いで、土地家屋調査士には登記業務のほか測量業務がありまして、夏・冬関係なく、現地で立会等、私には非常に肉体的にも精神的にもきつく勤務半年で10キロ以上痩せてしまい、法務局の職員の方に心配された事もありました。一年を過ぎた頃から徐々に業務もこなす様になり、当時は分譲住宅が郊外でも多く売れており仕事も忙しく、また元来楽天的なところもありまして、一向に資格取得に身を入れておりませんでしたし、気が付けば30も半ばまたこのまま、雇われでもいいかなと甘えもありました。

転機となったのはリーマンショックでして、仕事数の減少や電子化に伴う人員の削減等、一時は異業種への転換も考えましたが、まあともかく調査士の資格とってから考えようかと再度チャレンジし、昨年資格を取得し開業の運びとなった訳であります。

それで、いざ開業して仕事があるのか?という事ですが、若い時分に知り合った、先輩や同年代の方が独立した時に即座にお声をかけていただき、お陰様で業務は軌道に乗りつつ来月12月で1年を迎える運びとなりました。

正直に申し上げまして、私はかなりまわり道を歩んできたと思



クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心

ますが、結局、生きたのは人との出会いがすべてだった様に思っています。

ここで土地家屋調査士の業務について少しご説明させていただきます。

土地家屋調査士といいますと、測量士の方ですとか、あるいは建物の耐久性をチェックする方ですとかと言われ、全くもって一般の方には馴染みの薄い業種でございます。

土地家屋調査士の業務はその土地の境界に基づき測量をし、境界に対する判断が出来る点、また登記手続きの代理人となる点で測量士とは大きく異なると思います。

最後になります私が伝統ある広島北RCに入会させていただいた事をご縁と思い、微力ではありますがクラブの活動に貢献させていただきたいと思っております。その中で何かとご迷惑をおかけするかとと思っておりますが、温かいご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

以上、簡単ではございますが私の自己紹介、新会員卓話とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。

金井 次郎 会員(2013年10月3日入会)

都市環境整備㈱ 代表取締役

皆さん、改めましてこんにちは。

「金井次郎」と申します。

現在、都市環境整備株式会社で代表取締役を務めております。

創業は昭和56年になります。

私は生まれも育ちも広島で、実

家は安佐南区沼田にあります。小中学校は伴で、高校は沼田、大学は県外に行き、平成7年大学卒業とともに、当時、島根県益田市に本社を構える都市環境整備株式会社に入社しました。入社当時、私を含め8名という小さな会社ではありましたが、皆で創意工夫し力を合わせ、平成14年に「広島環境計量分析センター」「松江支店」「山口支店」を新設、平成18年に「出雲支店」を新設、平成21年には広島に本店移転し、新しい事業に挑戦して少しずつ会社を大きくしてきました。現在は57名の社員と共に目標に向かって頑張っている次第であります。

諸先輩方が積み上げてこられた伝統格式ある広島北RCに相応しい会社人物になれるよう頑張る所存で御座いますので、今後とも御指導御鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。



■出席報告 出席委員会

2013年11月7日(木) 会員数 85名
出席 65名 欠席 20名 来賓 1名 来客 1名
10月17日例会出席率 100%

■来客紹介 ローラー家族親睦委員会

仁田 一也 様(広島東南)
于 廉吉 様(米山奨学生)

■次回例会 2013年11月28日(木)12:30~

卓話「カープの過去・現在・未来」
元広島東洋カープ投手 外木場義郎 氏
食事 幕の内

ゲスト見学会実施

お申込み締切は例会前日27日(水)とさせていただきます。

ローター歴史年表③ 1914~1922

- 1914:第1 次世界大戦(1914~1918) イギリスとアイルランドで戦争避難民救済活動(国際奉仕の萌芽)
:ローター旗採用(ヒューストン大会)。IM 始まる(サンフランシスコRC とオークランドRC)
- 1915:サンフランシスコ大会でアイオワ州スー・シティRC の労作である「ローター倫理訓(The Code of Ethics:道徳律)」を採択(職業奉仕基準の確立)
:標準クラブ定款と模範クラブ細則を採用(クラブ管理の標準化)
:地区制度・ガバナー制度の制定。アディショナル正会員制度の制定
:キワニス・クラブ結成
:身体障害児対策を本格開始(トレドRC)
- 1916:ガイ・ガンデイカー(フィラデルフィアRC)が道徳律を含む「A Talking Knowledge of Rotary(ローター通解)」を著し、連合会が出版(ローターの一般奉仕概念の確立)。青少年活動委員会設立。米国で出席率競争開始
- 1917:アーチ・クランプリ 会長が財団の前身となる「ローター基金」(Rotary Endowment)を提唱(アトランタ大会)(ローター財団の始まり)。RI大会の6月開催開始
:ライオンズ・クラブ国際協会発足 名誉会員制度制定
:身体障害児協会設立(トレドRC)
- 1918:カンザスシティRC がカンザスシティ大会の余剰金 \$ 26,50を基金に寄付(最初の寄付)
:連合会綱領に「ideal of SERVICE」初出
:戦争避難民救済資金募集(アメリカの各クラブ)
- 1919:連合会とクラブの綱領が統一される(ソルトレイク・シティ大会)
:地区ガバナー国際会議開催(後の国際協議会)
:エリリアRCのエドガー・アレンが国際身体障害児協会を開始
- 1920:日本最初のクラブ誕生(東京RC:登録番号855、米山梅吉・福島喜三次両氏の尽力による)。少年週間開始(ニューヨークRC)。奨学金制度開始(アトランタRC)
- 1921:米国外で初めて国際大会を開催(エジンバラ)。これを記念して綱領の中に国際親善と平和の項目を加えることを決定(国際奉仕の綱領化)
:シュルドンが「ローター哲学」講演
:ソロチニスト創立
- 1922:国際ローター(RI)に改称(ロサンゼルス大会1,243RC、81,000人)
:ローターの綱領改正(現在の原型、6カ条)。新しい標準RI定款・細則及びクラブ定款・細則採択。メークアップ制度を含む出席規定制定(クラブ管理の抜本的改正)
:大阪にRCが誕生(登録番号1349)。
イギリスで RIBI 地域運営が認められる。

続く

【訃報】

広島東RC 西垣克巳会員(ひまわり法律事務所 所長)が、11月11日(月)にご逝去されました。(62歳)ご冥福をお祈りいたします。